

**Artikel vom 25.01.2019**

Textautor: Wolfram Staufenberg

## Tradition

# Neujahrsempfang der CSU in Feldafing und in Pöcking im Hotel Kaiserin Elisabeth in Feldafing

## Ein "Kampf" für mehr Demokratie

Nachdenklich begrüßte Wolfram Staufenberg die zahlreichen Gäste des Neujahrsempfangs mit dem Intro:

"...Durch unsere Medien geistern Aussagen wie „Krise der Demokratie“, „Stimmungen verdrängen Tatsachen“ oder „Betriebswirtschaft regiert die Welt“. Warum führe ich dies an? Weil eine Demokratie Kämpfer für ihre Idee braucht! Sie ist kein in Stein gemeißelter Dauerzustand. ...."

Tatsächlich war dies auch ein Eindruck aus dem zurückliegenden Wahlkampf. Jetzt beherrschte eine neue Schlagzeile die Medien: Das Volksbegehren zum Schutz der Insekten, gerade verstärkt durch erste "Friday-Demo's".

Dieses Thema griff Gastreferentin Ulrike Scharf auf. Anschaulich stellte sie - geprägt durch ihre Erfahrungen als Umweltministerin - die Gefahren einer unkontrollierten Ressourcenausbeutung dar. Allerdings merkte sie auch kritisch die Schwächen des Volksbegehrens zum Schutz der Insekten an. Spannend war dies in jedem Fall. Dem Einen oder Anderen fiel erst dann der massive Eingriff in die aktuelle Gesetzgebung auf.